

TRADEMARK ASSIGNMENT

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.1

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
------------------	----------------

NATURE OF CONVEYANCE:	ASSIGNS THE ENTIRE INTEREST AND THE GOODWILL
-----------------------	----------------------------------------------

CONVEYING PARTY DATA			
Name	Formerly	Execution Date	Entity Type
Dinol Aktiebolag		08/24/2004	CORPORATION: SWEDEN

RECEIVING PARTY DATA	
Name:	EFTEC GmbH
Street Address:	Pyrmonter Strasse 76
City:	Lugde
State/Country:	GERMANY
Postal Code:	32676
Entity Type:	LIMITED LIABILITY COMPANY: GERMANY

PROPERTY NUMBERS Total: 2		
Property Type	Number	Word Mark
Registration Number:	1537688	TUFF-KOTE DINOL
Registration Number:	1539620	TKD

CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	(212)370-1819
<i>Correspondence will be sent via US Mail when the fax attempt is unsuccessful.</i>	
Phone:	212-661-1400
Email:	ddonnelly@vonmaltitz.com
Correspondent Name:	Diane Donnelly
Address Line 1:	60 East 42nd Street, Suite 2446
Address Line 4:	New York, NEW YORK 10165

ATTORNEY DOCKET NUMBER:	2001
-------------------------	------

DOMESTIC REPRESENTATIVE	
Name:	Diane Donnelly
Address Line 1:	60 East 42nd Street, Suite 2446

OP \$65.00 1537688

Address Line 2: von Maltitz, Derenberg, Kunin et al
Address Line 4: New York, NEW YORK 10165

NAME OF SUBMITTER:	Diane Donnelly
Signature:	/Diane Donnelly/
Date:	03/26/2008

Total Attachments: 13

source=EFTECassign_Page_01#page1.tif
source=EFTECassign_Page_02#page1.tif
source=EFTECassign_Page_03#page1.tif
source=EFTECassign_Page_04#page1.tif
source=EFTECassign_Page_05#page1.tif
source=EFTECassign_Page_06#page1.tif
source=EFTECassign_Page_07#page1.tif
source=EFTECassign_Page_08#page1.tif
source=EFTECassign_Page_09#page1.tif
source=EFTECassign_Page_10#page1.tif
source=EFTECassign_Page_11#page1.tif
source=EFTECassign_Page_12#page1.tif
source=EFTECassign_Page_13#page1.tif

Kaufvertrag	Purchase Agreement
zwischen	between
Dinol AB	Dinol AB
- als Verkäufer -	- as Seller -
und	and
Eftec GmbH	Eftec GmbH
- als Käufer -	- as Purchaser -

Präambel	Preamble
<p>Der Geschäftsbetrieb des KÄUFERS, einer Gesellschaft eingetragen beim Handelsregister des Amtsgerichts Lemgo unter der Nummer HR B 5365, hat die Herstellung und den Vertrieb von Chemieprodukten für den Automotive- und Schienenfahrzeugmarkt zum Gegenstand.</p>	<p>The PURCHASER'S, a company registered in the commercial register at the local court of Lemgo under registration number HR B 5365, is conducting the business of producing and distributing chemical products for the automotive and railcar market.</p>
<p>Der VERKÄUFER, eingetragen beim schwedischen Gesellschaftsregister (Bolagsverket) unter der Organisationsnummer 556040-2538, betreibt den Vertrieb von Chemieprodukten für den Automotive- und Schienenfahrzeugmarkt (nachfolgend der „GESCHÄFTSBEREICH“ genannt).</p>	<p>The SELLER is registered in the Swedish companies register (Bolagsverket) under organisation number 556040-2538 and operates the distribution of chemical products for the automotive and railcar market (in the following referred to as the "BUSINESS").</p>
<p>Der VERKÄUFER beabsichtigt, seinen GESCHÄFTSBEREICH im Wege der Übertragung von einzelnen Vermögensgegenständen, Rechten und Pflichten – sogenannter „Asset Deal“ – zu verkaufen. Der KÄUFER beabsichtigt, den GESCHÄFTSBEREICH wie nachfolgend näher beschrieben zu erwerben. Die Parteien beabsichtigen, diesen Erwerb grundsätzlich auf der Basis „kasse-/ schuldenfreie Basis“ durchzuführen.</p>	<p>The SELLER intends to sell his BUSINESS by transferring individual assets, rights and obligations – so called "Asset Deal". The PURCHASER intends to buy the BUSINESS as described in the following. The parties intend to perform this purchase on a "free from cash/ debt" basis.</p>
<p>Dies vorausgeschickt vereinbaren VERKÄUFER und KÄUFER den folgenden Vertrag.</p>	<p>Therefore, SELLER and PURCHASER agree upon the following:</p>

Kaufvertrag	Purchase Agreement
<p>1. Definitionen</p> <p>Im folgenden werden Begriffe, die in diesem KAUFVERTRAG (wie unten definiert) wiederholt verwendet werden, zur Vermeidung von Unklarheiten verbindlich definiert. Diese Begriffsbestimmungen finden Anwendung auf sämtliche nachfolgenden Ziffern des KAUFVERTRAGES.</p> <p>1.1 "ABSCHLUSSTAG" bezeichnet den Tag, an welchem dieser KAUFVERTRAG rechtlich wirksam abgeschlossen wird.</p> <p>1.2 "FORDERUNGEN" bezeichnet sämtliche Forderungen und sonstige Vermögensgegenstände des VERKÄUFERS im Sinne von § 266 (2) B II 1 - 3 HGB.</p> <p>1.3 "GESCHÄFTSBEREICH" bezeichnet den Vertrieb des Verkäufers von Chemieprodukten für den Automotive- und Schienenfahrzeugmarkt.</p> <p>1.4 "GESCHÄFTSUNTERLAGEN" bezeichnet sämtliche dem GESCHÄFTSBEREICH zuzuordnenden Aufzeichnungen, Dokumente oder sonstige Verkörperung von Know-how, insbesondere technische Beschreibungen, Kataloge, Prospekte, Korrespondenz, gleich ob in Papierform, auf Datenträger oder auf einem anderen Medium festgehalten oder</p>	<p>1. Definitions</p> <p>In the following, certain terms, which repeatedly are used in this PURCHASE AGREEMENT (as defined below) will be bindingly defined in order to avoid ambiguity. These definitions of terms are applicable to all subsequent sections of the PURCHASE AGREEMENT.</p> <p>1.1 "SIGNING DATE" means the day on which this PURCHASE AGREEMENT is concluded in a legally binding way.</p> <p>1.2 "ACCOUNTS RECEIVABLE" means all accounts receivable and other assets of the SELLER in terms of para. 266 subpara. 2 B II 1 - 3 German Commercial Code (<i>HGB</i>).</p> <p>1.3 „BUSINESS“ means SELLER'S distribution of chemical products for the automotive and railcar market.</p> <p>1.4 „BUSINESS DOCUMENTS“ means all notes, documents or other materialisation of know-how related to the BUSINESS, especially technical descriptions, catalogues, brochures, correspondence whether recorded or saved on paper, data mediums or on other media.</p>

<p>gespeichert.</p> <p>1.5 "KAUFPREIS" bezeichnet den Preis, welcher gemäß Ziffer 5 dieses KAUFVERTRAGES zu bestimmen ist.</p> <p>1.6 "KUNDENLISTE" bezeichnet die Aufstellung sämtlicher Kunden des VERKÄUFERS in Bezug auf den GESCHÄFTSBEREICH, welche hier als <u>Anlage 1</u> beigelegt ist.</p> <p>1.7 "STICHTAG" bezeichnet den 30. November 2004.</p> <p>1.8 "KAUFVERTRAG" bezeichnet diesen Kaufvertrag einschließlich seiner sämtlichen Anlagen.</p> <p>1.9 "ÜBERTRAGUNGSTAG" bezeichnet, den Tag, an welchem auf dem Betriebsgelände des KÄUFERS in Lügde/Deutschland, die zur Zeit im Bau befindliche neue Lagerhalle fertig errichtet ist. Der KÄUFER wird den VERKÄUFER über das genaue Datum informieren.</p> <p>1.10 "VERBINDLICHKEITEN" bezeichnet sämtliche Verbindlichkeiten des VERKÄUFERS im Sinne von § 266 (3) C HGB.</p>	<p>1.5 "PURCHASE PRICE" means the price which has to be defined according to section 5 of this PURCHASE AGREEMENT.</p> <p>1.6 "CUSTOMER LIST" means the table of all customers of the SELLER concerning the BUSINESS, which is attached as <u>enclosure 1</u>.</p> <p>1.7 "EFFECTIVE DATE" means 30 November 2004.</p> <p>1.8 "PURCHASE AGREEMENT" means to this purchase agreement including all enclosures.</p> <p>1.9 "CLOSING DATE" means the day when the new warehouse, that is currently under construction at the business site of PURCHASER, will be finalised. PURCHASER will inform SELLER about the precise date.</p> <p>1.10 "ACCOUNTS PAYABLE" means all accounts payable of the SELLER in terms of para. 266 subpara. 3 C German Commercial Code (HGB).</p>
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

<p>2. Kaufgegenstand</p> <p>Der VERKAUFER verkauft und überträgt an den KÄUFER hiermit den GESCHÄFTSBERTRIEB, bestehend aus den in den nachfolgenden Ziffern 2.1 bis 2.5 beschriebenen Vermögensgegenständen gemäß den Bedingungen dieses KAUFVERTRAGES mit wirtschaftlicher Wirkung zum STICHTAG. Der KÄUFER kauft und übernimmt den GESCHÄFTSBERTRIEB hiermit mit wirtschaftlicher Wirkung zum STICHTAG.</p> <p>2.1 Gewerbliche Schutzrechte</p> <p>Der VERKAUFER verkauft und überträgt an den KÄUFER hiermit die in der <u>Anlage 2</u> aufgeführten gewerblichen Schutzrechte.</p> <p>2.2 Kundenliste</p> <p>Der VERKAUFER verkauft und überträgt an den KÄUFER hiermit die in der <u>Anlage 1</u> beigefügte KUNDENLISTE. Der KÄUFER kauft und übernimmt die KUNDENLISTE.</p> <p>2.3 Übernahme von Verträgen und Vertragsangeboten</p> <p>2.3.1 Ungeachtet der nachfolgenden Ziffer 2.5 übernimmt der KÄUFER alle Verträge, wie sie in <u>Anlage 3</u>¹ aufgelistet sind, sowie Aufträge und Order bezüglich des GESCHÄFTSBEREICHES.</p>	<p>2. Object of Purchase</p> <p>The SELLER hereby sells and transfers to the PURCHASER the BUSINESS, consisting of the assets as described in the following sections 2.1 to 2.5 according to the conditions of this PURCHASE AGREEMENT with economic effect as to the EFFECTIVE DATE. The PURCHASER hereby purchases and accepts the BUSINESS with economic effect to the EFFECTIVE DATE.</p> <p>2.1 Intellectual Property</p> <p>The SELLER hereby sells and transfers to the PURCHASER all intellectual property rights as listed in <u>enclosure 2</u>.</p> <p>2.2 Customer list</p> <p>The SELLER hereby sells and transfers to the PURCHASER the CUSTOMER LIST, which is attached as <u>enclosure 1</u>. The PURCHASER buys and accepts the CUSTOMER LIST.</p> <p>2.3 Transfer of Contracts and Offers</p> <p>2.3.1 Regardless of the following section 2.5 the PURCHASER accepts all contracts as listed in <u>enclosure 3</u> as well as offers and orders concerning the BUSINESS. As regards offers and orders this</p>
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

¹ Diese Anlage führt u.a. die Vertriebsverträge im Ausland auf. / This enclosure lists among others foreign distribution contracts.

² Diese Anlage führt u.a. die Vertriebsverträge im Ausland auf. / This enclosure lists among others foreign distribution contracts.

Dies gilt für Aufträge und Order jedoch nur, soweit sie seitens des VERKÄUFERS BIS ZUM ÜBERTRAGUNGSTAG noch nicht oder nur teilweise erfüllt werden. Die Vertragsübernahme erfolgt mit schuldbefreiender Wirkung für den VERKÄUFER.

2.3.2 Wenn Dritte vom KÄUFER übernommene Verträge, Aufträge und Order erfüllen wollen, so wird VERKÄUFER diese an den KÄUFER als den neuen Gläubiger verweisen. Wenn das nicht möglich ist, oder wenn Dritte trotzdem dem VERKÄUFER gegenüber erfüllen, ist der VERKÄUFER verpflichtet, das was er aus der Erfüllung des Vertrags erhalten hat, unverzüglich an den KÄUFER zu übertragen.

2.4 Geschäftsunterlagen

Der VERKÄUFER verkauft und überträgt an den KÄUFER hiermit die GESCHÄFTSUNTERLAGEN. Der KÄUFER kauft und übernimmt die GESCHÄFTSUNTERLAGEN. Gleichzeitig räumt der VERKÄUFER dem KÄUFER unentgeltlich ein ausschließliches, unwiderrufliches, frei übertragbares, zeitlich, räumlich und inhaltlich unbeschränktes Nutzungsrecht an den GESCHÄFTSUNTERLAGEN sowie sämtlichen darin verkörperten Werken ein.

2.5 Forderungen und Verbindlichkeiten

Der VERKÄUFER verkauft und überträgt dem KÄUFER keine FORDERUNGEN, und der KÄUFER übernimmt vom VERKÄUFER keine VERBINDLICHKEITEN oder andere Verpflichtungen, es sei denn, es ist in diesem KAUFVER-

is only applicable as far as they are not or only partly fulfilled by the SELLER until CLOSING DATE. The assumption of contracts is effected with a waiver of debt for the SELLER.

2.3.2 In case third parties intend to fulfill contracts, offers or orders, which were assumed by the PURCHASER, the SELLER shall refer to the PURCHASER as new creditor. In case this is impossible or if third parties nevertheless intend to fulfill vis-à-vis the SELLER, the SELLER is obliged to transfer without undue delay to the PURCHASER what he obtained from the fulfilment of the contract.

2.4 Business Documents

The SELLER hereby sells and transfers to the PURCHASER the BUSINESS DOCUMENTS. The PURCHASER buys and accepts the BUSINESS DOCUMENTS. At the same time the SELLER grants the PURCHASER an exclusive, irrevocable and freely transferable right, which is unlimited in time, area and content and free of charge, to use the BUSINESS DOCUMENTS as well as the works represented therein.

2.5 Accounts receivable and payable.

The SELLER does not sell and transfer any ACCOUNTS RECEIVABLE to the PURCHASER, and the PURCHASER does not accept any ACCOUNTS PAYABLE or other liabilities from the SELLER unless otherwise expressly agreed in

<p>TRAG ausdrücklich anders vereinbart worden.</p>	<p>this PURCHASE AGREEMENT.</p>
<p>3. Eigentumsübergang; Besitzübergang</p> <p>3.1 Die Parteien vereinbaren, dass das Eigentum bzw. Inhaberschaft an den gemäß Ziffer 2 verkauften Vermögensgegenständen an den KÄUFER zum ÜBERTRAGUNGSTAG übergeht. Soweit zum ABSCHLUSSTAG verkaufte Vermögensgegenstände unter einem Eigentumsvorbehalt Dritter stehen oder im Wege der Sicherungsübereignung an Dritte übertragen wurden, wird VERKÄUFER dem KÄUFER zum ABSCHLUSSTAG seine Anwartschaftsrechte bezüglich des betroffenen Verkaufsgegenstands übertragen.</p> <p>3.2 Zu dem in obiger Ziffer 3.1 bestimmten Datum wird der VERKÄUFER dem KÄUFER vollen Besitz an den verkauften Vermögensgegenständen gewähren. Für den Fall, dass der KÄUFER in Bezug auf einzelne Güter nicht vollen Besitz zum ABSCHLUSSTAG erlangt, wird die Übergabe dieser Güter, die notwendig für den Übergang des Eigentums ist, ersetzt durch eine Vereinbarung, wonach der VERKÄUFER diese Güter ab dem ABSCHLUSSTAG in Gewahrsam für den KÄUFER nimmt. Für den Fall, dass bestimmte Güter zum ABSCHLUSSTAG im Besitz eines Dritten sind, wird die Übergabe dieser Güter ersetzt durch eine Abtretung des Anspruchs des VERKÄUFERS auf Herausgabe an den KÄUFER.</p>	<p>3. Transfer of title and possession</p> <p>3.1 The parties agree that title and ownership to the assets sold according to section 2 are transferred to the PURCHASER on the CLOSING DATE. As far as sold assets are under retention of title by a third party or were transferred to a third party by way of security on the SIGNING DATE, the SELLER shall transfer on the SIGNING DATE his remainder concerning the relevant object of purchase to the PURCHASER.</p> <p>3.2 SELLER shall grant PURCHASER complete possession of the sold assets on the date indicated in above Section 3.1. In case SELLER does not receive complete possession in relation to individual goods on the SIGNING DATE, the transfer of these goods, which is necessary for the transfer of title, is replaced by an agreement according to which the SELLER detains these goods for the PURCHASER on the SIGNING DATE. In case certain goods are in the possession of third parties on the SIGNING DATE, the transfer of these goods shall be replaced by the assignment of the SELLER'S claim for return to the PURCHASER.</p>

<p>4. Zustimmung Dritter</p> <p>4.1 Soweit der Eigentumsübergang an Gütern und der Eintritt in Verträge und Vertragsangebote die Zustimmung Dritter bedarf, besonders der Zustimmung der jeweiligen Vertragsparteien, werden die Parteien sich nach besten Kräften bemühen, diese Zustimmung zu erlangen.</p> <p>4.2 Wenn die erforderliche Zustimmung Dritter nicht erhältlich ist, werden sich die Parteien im Innenverhältnis gegenseitig so stellen, als ob der Eigentumsübergang oder der Eintritt in die Verträge oder Vertragsangebote zum STICHTAG stattgefunden hätte. In diesem Fall wird der VERKÄUFER im Außenverhältnis der Eigentümer des jeweiligen Guts bleiben bzw. die Vertragspartei des jeweiligen Vertrages oder Vertragsangebots bleiben. Der VERKÄUFER wird jedoch im Innenverhältnis das jeweilige Gut oder den jeweiligen Vertrag oder das Vertragsangebot auf Rechnung des KÄUFERS innehaben.</p>	<p>4. Consent of Third Parties</p> <p>4.1 As far as the transfer of title to goods and the assumption of contracts and offers require the consent of third parties, especially the consent of the respective contracting party, the parties will make utmost efforts to obtain this consent.</p> <p>4.2 In case the third party's consent is not obtainable, the parties agree to internally treat each other as if the transfer of title or the assumption of the contracts or offers would have been effected on the EFFECTIVE DATE. In this case the SELLER will formally remain the owner of the respective goods and the contracting party to the respective contracts or offers respectively. Internally, the SELLER will, however, hold the respective goods or the respective contract or offer for account of the PURCHASER.</p>
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

5. Kaufpreis; Ausgleichszahlung	5. Purchase Price; Compensation Payment
<p>5.1 Der KAUFFREIS für den Kaufgegenstand aus Ziffer 2 dieses KAUFVERTRAGES beträgt SEK 18.100.000 (in Worten: Schwedische Kronen achtzehn-millioneneinhunderttausend).</p>	<p>5.1 The PURCHASE PRICE for the object of purchase referred to in section 2 of this purchase agreement amounts to SEK 18,100,000 (in words: Swedish Crowns eighteen million one hundred thousand).</p>
<p>5.2 Die Parteien gehen davon aus, dass eine Umsatzsteuerpflicht gemäß § 1 Abs. 1a UStG entfällt. Sollte dieser KAUFVERTRAG wider Erwarten umsatzsteuerpflichtig sein, so erhöht sich der oben genannte Betrag um die gesetzliche Umsatzsteuer, zur Zeit 16%. Der VERKÄUFER erteilt dem KÄUFER in diesem Fall eine ordnungsgemäße Rechnung mit Umsatzsteuerausweis.³</p>	<p>5.2 The parties assume that the duty to pay sales tax according to para. 1 sub-para 1a Act on Sales Tax (UstG) is not applicable. In case this purchase agreement is liable to sales tax, the above mentioned amount is increased by the amount of the legal sales tax, which is at the moment 16 %. In this case the SELLER will provide the PURCHASER with an adequate invoice with sales tax certificate.</p>
<p>5.3 Der KAUFFREIS nach Ziffer 5.1 wird vom KÄUFER zu 50% sofort und zu 50% im November 2005 auf ein vom VERKÄUFER zu benennendes Bankkonto eingezahlt.</p>	<p>5.3 The PURCHASER will pay 50% of the PURCHASE PRICE according to section 5.1 after signing the contract and 50% of the PURCHASE PRICE in November 2005 into the bank account indicated by the SELLER.</p>
<p>5.4 Der VERKÄUFER entrichtet an den KÄUFER eine Kommissionszahlung von 2,5 Prozent auf sämtliche Verkäufe, welche er im Zeitraum zwischen ABSCHLUSSTAG und ÜBERTRAGUNGSTAG tätigt. Der zu zahlende Betrag wird unverzüglich festgestellt, sobald das genaue Datum des ÜBERTRAGUNGSTAGES feststeht.</p>	<p>5.4 SELLER shall pay to PURCHASER a commission in the amount of 2.5 percent of all sales effected between SIGNING DATE and CLOSING DATE. The amount payable will be determined without undue delay when the precise date of CLOSING DATE has been determined.</p>

6. Verschiedenes

- 6.1 Der VERKÄUFER wird dem KAUFER sämtliche Auskünfte erteilen und an allen Geschäften und Rechtshandlungen mitwirken, die zur Durchführung dieses KAUFVERTRAGES erforderlich sind und alles unterlassen, was die Durchführung dieses KAUFVERTRAGES behindern könnte.
- 6.2 Änderungen und Ergänzungen dieses KAUFVERTRAGES einschließlich dieser Bestimmung bedürfen der Schriftform. Dies gilt auch für den Verzicht auf das Schriftformerfordernis.
- 6.3 Sollte eine Bestimmung dieses KAUFVERTRAGES ganz oder teilweise unwirksam oder undurchsetzbar sein oder werden, wird die Wirksamkeit und Durchsetzbarkeit aller übrigen Bestimmungen dieses KAUFVERTRAGES davon nicht berührt. Die unwirksame und undurchsetzbare Bestimmung ist als durch diejenige wirksame und durchsetzbare Bestimmung ersetzt anzusehen, die dem von den Parteien mit der unwirksamen oder undurchsetzbaren Bestimmung verfolgten wirtschaftlichen Zweck am nächsten kommt.
- 6.4 Alle zwischen den Parteien vor dem Abschluss dieses KAUFVERTRAGES getroffenen Vereinbarungen werden durch den Abschluss dieses KAUFVERTRAGES ersetzt, es sei denn, die Partei-

6. Miscellaneous

- 6.1 The SELLER will provide all information to the PURCHASER and will take part in all transactions and legal acts which are necessary for the implementation of this PURCHASE AGREEMENT, and will refrain from everything which could interfere with the implementation of this PURCHASE AGREEMENT.
- 6.2 Changes of and amendments to this PURCHASE AGREEMENT including this regulation must be made in writing. The same applies to any deviation from the form requirement set forth herein.
- 6.3 If any provision of this PURCHASE AGREEMENT or parts thereof are or become invalid or unenforceable, the remaining provisions of this PURCHASE AGREEMENT shall not be affected. The invalid or unenforceable provisions are considered to be replaced by such valid and enforceable provision which closest correspond to the legal and economic purpose of the original provision.
- 6.4 This PURCHASE AGREEMENT supersedes and invalidates any prior written or oral agreement or commitment of any kind between the parties unless otherwise agreed by the parties.

<p>en vereinbaren ausdrücklich etwas anderes.</p> <p>6.5 Dieser KAUFVERTRAG unterliegt deutschem Recht unter Ausschluss der Vorschriften des UN-Kaufrechts.</p> <p>6.6 Dieser Vertrag ist in deutscher und englischer Sprache abgefasst. Im Falle von Widersprüchen ist die deutsche Version rechtsverbindlich.</p>	<p>6.5 This PURCHASE AGREEMENT shall be governed by the law of the Federal Republic of Germany except for the United Nations Convention on Contracts for the International Sale of Goods.</p> <p>6.6 This agreement has been executed in German and English language. In case of ambiguities the German version shall be legally binding.</p>
<p>Dieser KAUFVERTRAG ist in 2 Originalen errichtet, von denen jede Partei eines erhält.</p>	<p>This PURCHASE AGREEMENT has been executed in two identical copies, with each party receiving one.</p>

Ort: Häsleholm
Datum: 23.8.2004

Dinol AB

Robert Schwägler

Hans Plato

Ort: Lügde
Datum: 24.8.2004

Eftec GmbH

Dr. Bernd Soyke

Hans Pfau

Anlagen:

Anlage 1

Anlage 2

Anlage 3

Kundenliste

Gewerbliche Schutzrechte

Verträge, Aufträge und Order

TRADEMARK

REEL: 003746 FRAME: 0563

